

Des auteurs et illustrateurs font du conte une réalité pour des familles défavorisées

L'histoire a débuté à Ancy-Dornot en Moselle au début du premier confinement.

Nicolas Turon, auteur, metteur en scène et comédien, a écrit des contes pour occuper ses enfants à partir de leurs idées et a commencé à les raconter en famille. Puis, il a eu l'envie de partager ses créations en diffusant un conte par jour, en direct, sur internet.

Très vite, beaucoup d'internautes ont suivi cette idée originale qui s'est, d'abord, enrichie d'illustrations et qui a, ensuite, nécessité de faire appel à d'autres conteurs et illustrateurs bénévoles.

Quarante conteurs et quarante illustrateurs, venus de Lorraine mais aussi de toute la France voire de Belgique Suisse, Québec... qui ne se connaissaient pas forcément mais qui se sont très vite associés à une épopée de 42 soirées du



Le don va servir à financer des vacances et des sorties culturelles pour des enfants. Il sera réparti en fonction des achats de livres de quatre comités de l'Ain. Photo Progrès/Josette BESSET

1 450

L'opération a permis de vendre la bagatelle de 1 450 livres. Une belle réussite pour les initiateurs du projet.

19 mars au 29 avril 2020. Karim Sovini, un comédien a évoqué cette belle rencontre avec Petrek qui a eu l'idée de faire un livre. Ce dernier a alors fait appel à l'association *Allez Hop Production* pour l'édition par les Éditions *Le Chêne Bleu* à Péronnas.

« Le Confin des Contes » est né et rassemble vingt histoires et 45 illustrations. Anne-Isabelle Ginis-

ti, graphiste, illustratrice et artiste peintre, a illustré un des contes et a effectué la conception graphique du livre.

La fédération de l'Ain du Secours Populaire a reçu un chèque de 6 363 €

1 450 livres se sont arrachés comme des petits pains. Pour continuer cette

belle aventure, il avait aussi été décidé, au préalable, de verser tous les bénéfices à une association humanitaire laïque.

Ce vendredi, en présence de Robert Gallet, représentant d'une banque locale qui a contribué au financement de l'édition du livre, Carole Vilain, secrétaire générale de la fédération de l'Ain du Secours Populaire a reçu un chèque de

6 363 € des mains de Jean-Pierre Bernardi, président d'*Allez Hop Production*.

De notre correspondante, Josette BESSET

Quelques exemplaires du livre sont encore disponibles auprès de l'association *Allez Hop Production* dont le siège est à la Maison de la Culture et de la Citoyenneté - 4 allée des Brotteaux à Bourg-en-Bresse.